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PROCÈS-VERBAL DE L’ASSEMBLÉE DES DÉLÉGUÉ·E·X·S DE LA FAE 

DU 6 MARS 2023 

Début à 18h15, salle 2064 Anthropole 

Points de l’ordre du jour Décisions 

1. Formalités 
Scrutateur·trice·x·s : Agrippine et Florine 
Ordre du jour :  
PV du :  

2. Communications - 

3. Subventions 
La subvention de Titanic est refusée. 
La subvention du Bal de Médecine est acceptée 
pour 1000.- CHF. 

4. Élections Carla Dell’Estate est élue à la majorité absolue 

5. Budget - 

6. Situation politique - 

7. Divers - 

 

1. Formalités 

1.1 Élection des scrutateur·trice·x·s 

Scrutateur·trice·x·s : Florine et Agrippine 

Présences des associations : 8 associations d’étudiant·e·x·s.  

Présence des délégué·e·x·s : 25 délégués 

1.2 Adoption de l'ordre du jour  

Pas d’opposition active à l’adoption de l’ordre du jour 

1.3 Adoption des PV du 5 décembre 2022 

Pas d’opposition active. 

Pas d’opposition à l’enregistrement de l’AD pour le PV. 

2. Communications 

2.1 Communications du Bureau 

Céline Grobéty-Olivier (Bureau) présente la situation actuelle avec la CARE. Elle a repris le dossier après 
Eleonora. Il y a aura de nouveaux recrutements. Elle fait des stats par semestre et par faculté. Journée de 
l'égalité. Rencontre avec projet solidaire. Sensibilisation aux handicaps ce sera fin avril. 

Lucile Van Riel (Bureau) explique que le Vin chaud de décembre dernier et l’événement des Christmas 
Box se sont bien passés. Tout a été distribué au Troc-O-Pole et il y a eu du monde pour le vin chaud en 
collaboration avec UNILIVE. 
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Soren Gunzinger présente la Journée Santé mentale qui aura lieu le 19 avril. Il y aura 2 ateliers pratiques 
un de sophrologie et de mindfulness ainsi qu’une conférence avec STOP SUICIDE et Mme Berney 
psychothérapeute du CHUV pour l’UNIL et l’EPFL.  

Hannah Wonta explique qu’il y aura un concours du court-métrage ouvert à toute l’UNIL pour présenter 
la communauté UNIL. La FAE fera partie du jury et elle sera présente lors de la conférence de mise en 
avant de l’événement. Le dispositif AIDE |UNIL sera mis en place très prochainement. Nous avons 
discuter de mettre la FAE comme ressource pour les étudiant·e·x·s dans le nouveau site internet dédié. 
Pour informations, nous avons reçu plusieurs emails de personnes qui n’étaient pas en accord avec ce que 
la FAE a décidé comme revendications. Nous avons aussi eu un retour du centre informatique (CI) sur le 
fait de donner des ordinateurs des collaborateurs de l’UNIL qui ont plus de 5 ans aux étudiant·e·x·s. Le CI 
trouve que c’est un cadeau empoisonné à donner aux étudiant·e·x·s qui augmentent le risque de devoir 
changer la batterie notamment ou d’autres composants rapidement à cause de l’usure après 5 ans. Le CI 
privilégie la piste d’augmenter le temps de prêts des ordinateurs et d’augmenter le nombre d’ordinateurs à 
mettre à disposition. 

Joaquin Mariné Piñero rappelle que le Bureau a décidé de donner plus de visibilité à la FAE via des 
événements qui sont sur le campus. Nous voulons avoir une image inclusive pour avoir plus de monde qui 
s’intéresse à ce que la FAE fait. Nous continuons à proposer du sponsoring sur bon nombres d’événements. 
Nous avons aussi suivi une formation pour les membres du bureau pour gérer les dossiers et accueillir les 
personnes en détresse. Ça a été une formation de qualité pour le Bureau avec deux psychothérapeutes du 
CHUV. Il faudra refaire chaque année.  

Pedro Duarte (coprésident) annonce que le Prix de la communauté UNIL sera donné à la FAE pour le 
travail exécuté durant le COVID. Nous allons envoyer des invitation aux anciens membres du bureau de la 
FAE. 

Philippos Kokkas (tàs) demande des précisions sur ce qu’est AIDE |UNIL. Hannah lui répond qu’ils 
‘agit du nouveau dispositif anti-harcèlement et anti-discrimination de l’université 

2.4 Communication des commissions 

Florine Cart (AEL) relève que la Comission de la bibliothèque se réunira ce mercredi. Il s’agira surtout des 
prêts entre bibliothèques et du prix des presations. 

Joaquin Mariné Piñero ajoute que la commission sport a informé qu’il y a eu un incendie à SOS2. Il y aura 
aussi un remaniement complet pour optimiser les fonds du CSU. 

Chiara Deslex (AESC) présente un retour des étudiant·e·x·s de sciences criminelles sur les revendications 
de la FAE. Pas tout le monde était content avec la proposition de 80% de nourritur végétarienne. Il y avait 
aussi des retours mitigés sur les plats véganes.  

2.5 Communication externe 

Léa Pacozzi (UNES) annonce qu’il y aura le 100ème de l’UNES. Il y aura un événement à Berne avec 
différentes personnalités politiques. La prochaine session parlementaire traitera des logements et entre 
autres de nouvelles lois pour la sous-location. L’UNES a entamé un travail avec un parlementaire genevois 
pour aller plus loin sur ce sujet. 

 

3. Subventions 

Joaquin Mariné Piñero (Bureau) présente le positionnement du bureau. Les membres de Titanic 
lémanique nous ont expliqué leurssituation. On était affilié à leur événement l’année passée. Le bureau a 
choisi d’accepter totalement car leur demande est bien présentée et que ça a du sens avec l’ensemble de ce 
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qui est présenté. Pour le Bal de médecine, l’association est venue avec une demande de 2'000.- CHF leur 
chiffre de l’année dernière est très bon avec un très grand bénéfice et la prévision de cette édition est aussi 
positive. Comme il y a une demande de s’affilier fortement et que ça va dans la volonté d’être visible auprès 
des étudiant·e·x·s de médecine, le bureau a un préavis de 500.-. 

Alessandro Bracone (Bal de médecine) répond à la contestation. C’est la 33ème édition organisée par les 
3èmes de médecine. L’événement aura lieu le s5 avril au MAD. Le but est caritatif. Les prévisions sont 
toujours hautes car le but est de lever 10'000.- CHF de soutien. Les associations reçoivent une aide de la 
part de l’AEML qui comble le trou si la promesse de 10'000.- CHF n’est pas atteinte lors de l’événement. 
Cette subvention est demandée aussi pour promouvoir la FAE au sein du bal de médecine. Cette année ça 
a été difficile de trouver des sponsors pour le bal de médecine.  

Chiara Deslex (AESC) demande si l’association compte mettre le logo de la FAE sur l’affiche.  

Alessandro Bracone (Bal de médecine) une forme de sponsoring pour le bal chaque année peut être 
réfléchie. On pourra discuter plus en détail avec la FAE pour savoir ce qui est attendu du bureau. Le logo 
peut être à la fin de la vidéo et on peut mettre dans le journal du BDM et sur les affiches au MAD.  

Agrippine Tchuente Mvondo (AESC) demande quelle est la proportion d’étudiant·e·x·s en médecine 
qui viennent à l’événement. 

Alessandro Bracone (Bal de médecine) répond qu’il y a environ 1000 personnes de médecine et 600 qui 
ne sont pas en médecine. Il y a d’autres points de vente de prélocations que le CHUV.  

Huis clos.  

Vote : Pour donne la totalité de la subvention demandée par BDM : 24 pour, 1 contre et 1 abstention. 
Accepté à la majorité absolue. 

David Résin (Titanic Lémanique) présente le projet de Titanic Lémanique. Il s’agit d’une croisière sur le 
lac Léman. Ça fait 3 ans que l’événement est annulé. Il y a eu une annulation 1 mois avant celui de l’année 
dernière après des problèmes techniques avec le bateau sur lequel devait avoir lieu la croisière. Il y avait déjà 
eu une demande à la FAE.  

Philippos Kokkas (tàs) demande quels étaient les risques de l’année passée. Comment ont été utilisés les 
fonds de l’année passée et comment se déroule le casino sur le bateau. 

David Résin (Titanic Lémanique) explique que le casino n’est pas avec de l’argent mais avec des points 
qui donnent droit à des prix.  Le navire est en déplacement sur le Léman pendant 5h. La FAE a subventionné 
des éditions qui n’ont pas eu lieu. Il y a les mêmes risques économiques que l’année passée. Ça a été annulé 
par cas de force majeur donc ça n’a pas pu avoir lieu. Nous avions pensé à une compensation sur terre 
ferme, mais il y avait de trop grands risques. Ce qui change cette année c’est que l’édition se fait avec d’autres 
ESN de suisse aux frais des participants et plus de nous. Des hôtels ont dû être payés pour 16'000.- CHF 
dû à l’annulation de l’année passée. Depuis 1 an, on travaille pour changer ça et ESN a voté que Titanic 
lémanique ne peut pas demander des logements pour les personnes externes pour éviter ce cas de force 
majeur qui amènerait à l’annulation. Au niveau du sponsoring de la FAE on pourrait donner les mêmes 
avantages que les autres sponsorscomme avoir un stand et des places. 

Chiara Deslex (AESC) demande combien de temps dure la croisière et quels sont les changements 
financièrement pour cette édition. 

David Résin (Titanic Lémanique) répond qu’on a passé de 4h à 5h après négociation avec la CGN ce 
qui fait 3'500.- CHF en plus pour une heure en plus. Le prix des entrées a augmenté de 10.- CHF. Le ticket 
est à 50.- CHF depuis l’année passée. 
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Philippos Kokkas (tàs) fait remarquer qu’il y avait une marge de 9'000.- CHF l’année passée. Est-ce que 
cette marge existe encore ? 

David Résin (Titanic Lémanique) explique que l’effort pour le sponsorship par rapport à l’argent reçu 
est énorme. C’est pour ça qu’on prévoit d’avoir plus d’argent de sponsor pour avoir plus de marges en cas 
de refus. On va essayer de professionnaliser le sponsorship. On va viser moins de 9'000.- CHF de marge.  

Philippos Kokkas (tàs) demandes quels sont les risques de cette édition. 

David Résin (Titanic Lémanique) explique que les risques principaux sont des dégâts matériels et des 
chutes de personnes dans l’eau. Le risque est plus humain que matériel. L’avantage du bateau par rapport à 
faire un événement sur la terre ferme c’est d’avoir un contrôle sur combien de personnes restent et partent 
et éviter les personnes qui viennent sans avoir de ticket. Souvent il y a une soirée après.  

Philippos Kokkas (tàs) pose la question pour les autres sections d’ESN si des personnes viennent en 
avion. 

David Résin (Titanic Lémanique) précise qu’il y a entre 1-10 places pour les invités internationaux en 
Europe. Ces personnes peuvent se faire rembourser les frais de trains rembourser. Suivant d’où viennent 
les personnes, elles doivent prendre l’avion.  

Philippos Kokkas (tàs) aimerait avoir une justification du besoin de luxe dans cet événement. Ça le rend 
moins accessible. 

David Résin (Titanic Lémanique) explique qu’il s’agit d’un bal de fin d’année pour les étudiants en 
Erasmus. Ça a toujours été l’esprit de l’événement. C’est apprécié des participant·e·x·s. L’association essaye 
de faire que ce soit le moins cher possible.  

Chiara Deslex (AESC) demande ce qui est prévu en cas d’annulation. 

David Résin (Titanic Lémanique) rappelle qu’il n’y a pas de plan sur terre mais plutôt de repousser à une 
autre date.  

Eliott Thivel (CHEC) demande s’il y a eu une confirmation de CGN pour le bon déroulement de 
l’événement. 

Florian Berisha (CHEC) explique que le traiteur de la CGN est en difficultés et demande si ça va affecter 
l’événement. 

David Résin (Titanic Lémanique) affirme que tout sera en place pour le samedi 27 mai. Ce n’est pas 
toujours facile de négocier avec la CGN. Le traiteur n’a pas été encore choisi. La CGN a confirmé et les 
demandes sont faites. Les grandes lignes sont passées.  

Philippos Kokkas (tàs) demande qui sont les autres sponsors de l’événement. 

David Résin (Titanic Lémanique) explique qu’il y a des demandes auprès de BFM, metro boutique, etc. 
mais aussi de l’EPFL, l’UNIL, l’AGEPOLY. Il n’y a pas eu de gros sponsors comme vaudoise assurance 
mais on aimerait le mettre en place pour la suite mais on ne sait pas si ça marchera.  

Clémence Maire (AEGE) demande qui seront les invités. 

David Résin (Titanic Lémanique) répond que ça dépend des sections. On invite des personnes en 
particulier. Ça dépend d’année en année. Nous pouvons lui écrire à titanic@esn.ch si nous avons encore 
d’autres questions. 

La coprésidence remercie Titanic Lémanique d’être venu. 

mailto:titanic@esn.ch


Assemblée des délégué·e·x·s de la FAE  6 mars 2023 
 

 5 

Huis clos.  

Accorder 2'000.- CHF : 9 pour, 11 contre, 5 abstentions. La subvention est refusée. 

Pedro Duarte faire remarquer que si l’AD veut que l’écologie soit un critère pris en compte on peut changer 
les critères pour les règlements des subventions.  

4. Élections 

La coprésidence explique qu’il y a une place vacante au Bureau de la FAE et que selon les quotas, les deux 
candidatures qui se présentent ne posent pas de problème. L’AD est invitée à donner son point de vue et à 
questionner les candidat·e·s. 

Présentation de Carla en 5 minutes. 

Questions du Bureau et de l’assemblée 

Présentation de guillaume en 5 minutes. 

Questions du Bureau et de l’assemblée 

Huis clos 

Carla est élue à la majorité absolue (19 voix pour elle, 4 pour le concurrent et 3 abstentions) 

5. Budget 

Pedro Duarte (coprésident) explique que les statuts demandent que si le budget FSE est épuisé, l’AD doit 
voter pour étendre le compte FSE. 

Meriem Ben Mustapha (SC) présente la situation actuelle pour le fonds de solidarité étudiant (FSE). La 
totalité des 50'000 CHF a été utilisée à ce jour. On a payé 86 FSE sur 87 budgétisés. Il reste 612 CHF à ce 
jour dans le budget. Il faudrait augmenter le budget FSE de 10'000 (ce qui représente 18 FSE). Nous avions 
eu 41 demandes sur l’ensemble du semestre passé. Et nous sommes actuellement à 31 demandes depuis 
janvier 2023. 

Le budget des subventions a été utilisé à 50% avant l’acceptation des préavis de cette AD et nous serons à 
environ 75% si toutes les subventions étaient acceptées à cette AD. Ce sera assez large pour les 2 dernières 
AD. En ce qui concerne une vision globale du budget on est à la moitié à peu près de ce qui a été prévu.  

Pedro Duarte (coprésident) revient sur le budget du FSE. Il y une hausse des demandes cette année. On 
essaie de savoir si c’est une hausse qui va continuer ou pas. On veut pallier ça les prochaines années. Ce 
fonds sert surtout à payer les taxes d’inscription donc il est beaucoup sollicité en début de semestre. Le 
bureau pense donc que 18 FSE en plus ce serait suffisant pour le reste du semestre, c’est-à-dire jusqu’en 
juillet. On pourrait prendre des réserves qu’on a accumulées les dernières années. La discussion est ouverte 

Chiara Deslex (AESC) demande si ce sera la même chose pour les subventions. 

Pedro Duarte (coprésident) explique que c’est un compte à part. 

Florine Cart (AEL) trouve que c’est une bonne solution quitte à avoir trop de budget et ça pourra être 
réinvesti plus tard au pire. 

Pedro Duarte (coprésident) précise qu’il y a a des FSE en attentes qui risquent une taxe d’inscription 
tardive. C’est donc urgent à traiter. Le Bureau a averti M. Zanetti et M. Rychen de l’épuisement du fonds, 
on voulait aussi leur donner une vue de la précarité à l’UNIL. 
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Philippos Kokkas demande au bureau de faire un retour par rapport au nombre de demandes des dix 
dernières années pour avoir des informations sur les tendances. Savoir si c’est normal, et s’il y a eu des 
moments plus haut ou plus bas. 

Meriem Ben Mustapha (SC) explique que ça va être difficile d’avoir les données des dix dernières années 
mais établir une comparaison entre les dernières années c’est possible. Ce sera à partir de 2016 environ. 

Philippe Weniger explique que c’est difficile de déterminer quel est le facteur qui fait qu’on a plus de 
demandes. Ça peut être la situation géo-politique ou une meilleure visibilité du service de la FAE. 

Joaquin Mariné Piñero (Bureau) rappelle que les deux dernières années il y avait le fonds d’urgence 
COVID. Ça estompait beaucoup la demande réelle. On ne savait pas les causes. 

Florian Berisha (CHEC) rejoint ce qui a été dite et c’est vrai que c’est difficile de savoir à quoi c’est du 
(COVID, connaissance FAE). Avoir un fonds plus élevé pallie le risque lié à la transformation de la FAE 
qui grandit aux yeux des étudiant·e·x·s. Il est pour augmenter le budget. 

Oscar Jordan (AEL) soulève que les demandes risquent d’augmenter prochainement et c’est à prendre en 
compte. 

Pedro Duarte (coprésident)  rappelle qu’on avait augmenté le budget pour cette raison précise 

Vote pour augmenter le budget FSE de 10'000.- CHF. L’augmentation du budget est acceptée sans 
opposition. 

6. Situation politique de la FAE 

Philippe Weniger (coprésident) explique que ce point servira surtout à communiquer sur ce qui s’est 
passé après les vacances et notamment la séance avec la Direction. Les informations seront peut-être 
courtes.  

Retour de la rencontre Direction 

1. Changements du calendrier académique 
La Direction ne souhaite pas avancer le semestre d’une semaine comme le proposait l’EPFL pour 
avoir une semaine intercalaire au milieu du semestre. L’UNIL a 3 sessions d’examens. 
 

2. Grève féministe du 14 juin  
La demande avait été faite et la Direction a décidé que l’événement aura lieu sans modifier les dates 
d’examen. Ça risque de se pérenniser les prochaines années. 
 

3. Enquête sur la captation aura lieu prochainement 
Jusque-là ce sera toujours aux facultés de décider ce qui doit être fait 
 

4. Anonymisation des examens 
Les premiers tests auront lieu dès la prochaine session d’examen. Mais ce ne sera pas encore à 
l’échelle de l’université. La phase pilote commencera en février 2024. Il n’y a pas les mêmes 
restrictions dans toutes les facultés. 
 

5. Revendications de la FAE 
La Direction a expliqué qu’un plat à 3 CHF ce n’est pas possible sans subvention. Nous sommes 
donc toujours en attente du postulat qui a été déposé et de l’enquête qui sera menée qui va dans ce 
sens-là. 
 

Revendications sur l’alimentation  
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La commission alimentation va se pencher les prochaines fois sur la faisabilité. Il y a des discussions au sein 
de la commission alimentation sur une étude pour l’internalisation. Il y a des discussions pour mieux 
promouvoir la nourriture végétarienne. La viande est plus appréciée par les étudiants. Il a donc fallu parler 
des chiffres.  

Deux groupes de travail vont se former dont un sur les allergènes et un sur l’enquête de satisfaction sur 
l’alimentation qui est un questionnaire qui a lieu tous les 2 ans. Il y en aura un qui sera lancé prochainement. 
Il faudra avoir une discussion sur les nouvelles questions à mettre.  

Hannah Wonta (SG) précise que les questions d’alimentation ont aussi fait parler dans le conseil de 
l’université. Une prof de droit y a fait une interpellation. La réponse donnée est la même que celle donnée 
à la FAE. La précarité est une question importante mais l’université préfère se pencher sur les questions de 
logement. 

Pedro Duarte (coprésident) rebondit sur le fait qu’en effet la question du logement étudiant est 
importante. Nous allons avoir une rencontre avec l’ASLOCA et rester en contact avec l’UNES sur les leviers 
possibles sur la question des abus dans les sous-locations. 

Léa Pacozzi (UNES) explique que dans le cadre de l’UNES elle a déjà pris contact avec le président de 
l’ASLOCA Lausanne. 

Pedro Duarte (coprésident) revient sur la réponse du Conseil d’État sur la question de la taxe des 200.- 
CHF. Le conseil d’état a reçu notre réponse. On attend une réponse de leur part. 

Il y a eu une manifestation pour demande la hausse des salaires du secteur public. On nous a demandé de 
soutenir sur notre page internet. En tant qu’étudiant·e·x·s on n’est pas employé·e·x·s du secteur public mais 
on est utilisateur·trice·x·s. La question qui nous a été posée par le SSP est de savoir si la FAE veut apporter 
un soutien ? 

Fanny Perruchoud fait remarquer qu’il y a des étudiant·e·x·s directement employé·e·x·s par l’UNIL et 
donc affecté·e·x·s par le mouvement d’indexation des salaires du secteur public. 

Philippe Weniger précise qu’on va réfléchir comment la FAE soutiendrait et relayerait des informations 
en ce sens. Pedro explique qu’on n’a pas de texte à faire voter donc c’est un peu flou. 

Hannah Wonta explique qu’on a été sollicité par le SSP et l’enjeu est d’avoir une communication publique 
et donc d’être cité comme soutien dans les conversations avec la Direction et avec d’autres acteurs par le 
SSP. 

Aurélien Baud trouve pertinent de se positionner dessus parce qu’il y a aussi une revendication pour 
l’indexation des bourses par SUD-EP. Il est pour le soutien de la FAE au mouvement de grève voire à faire 
un appel à la grève des étudiant·e·x·s. 

Philippos Kokkas tout le monde bénéficie de l’indexation des salaires. Demande si on indexerait le salaire 
d’Hannah. 

Pedro Duarte explique que le salaire augmente d’office chaque année pour la secrétaire générale mais qu’on 
pourrait indexer dans les futurs budgets. 

Masha Jaccoud (AEML) affirme que dans le contexte de la lutte contre la précarité étudiante et que 
plusieurs étudiant·e·x·s travaillent dans le service et bénéficient du travail des personnes dans le service 
public que ce soit avec les enseignant·e·x·s, le personnel des cafétérias, etc. ça ne fait aucun sens de lutter 
contre la précarité étudiante et de ne pas soutenir l’indexation des salaires dans les service public. 

Chiara Deslex précise que la FAE emploie Hannah mais aussi Meriem et les personnes qui nettoient les 
microondes.  
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Vote pour un soutien public des revendications du mouvement pour l’indexation des salaires du service 
public. Aucune opposition active. 

8. Divers 

Pedro Duarte rappelle que comme après chaque AD il y aura un apéro au Bureau de la FAE. 

Hannah Wonta annonce qu’elle est en recherche d’un nouvel emploi et que ça demanderait une AD 
extraordinaire pour accepter sa démission et créer un GT pour organiser son remplacement. Elle informera 
quand elle aura trouvé quelque chose. 

Les membres du Bureau (exécutif) de la FAE sont : 

Pedro Duarte (coprésident), Philippe Weniger (coprésident), Joaquín Mariné Piñero, Ambre Ferrari, 
Laurane La Villa, Céline Grobéty-Olivier,  

Secrétaire générale : Hannah Wonta (PV) 

Secrétaire comptable : Meriem Ben Mustapha 

Liste de présences 

Prénom Nom Faculté Associations 

Georges HASSAB ALLA FBM-Biologie LAB 

Edisona OLLURI FBM-Biologie LAB 

Masha JACCOUD FBM-Médecine AEML 

Alessandro BRACONE FBM-Médecine AEML 

  FBM-Médecine AEML 

  FBM-Médecine  AEML 

Chiara DESLEX FDCA – Crim. AESC 

Agrippine TCHUENTE MVONDO FDCA – Crim. AESC 

Émilie  MONRAT FDCA – Droit AEDL 

  FDCA – Droit  AEDL 
  

FTSR AETSR 
  

FTSR AETSR 

Audrey  DE HUU Géosciences AEGE 

Clémence MAIRE Géosciences AEGE 

Florian BERISHA HEC Comité HEC 

David SARLIN HEC Comité HEC 

Sébastien  HOUDART HEC Comité HEC 

Nolwenn  SPITERI HEC Comité HEC 

Eliott  THIVEL HEC Comité HEC 

Florine CART Lettres AEL 

André DA GLÓRIA SANTIAGO Lettres AEL 

  Lettres AEL 

  Lettres AEL 

Sara LEONE SSP AESSP 
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Sara RIVAO SSP AESSP 

Maël SANTAMARIA SSP AESSP 

  SSP AESSP 

  SSP AESSP 

 

Tiré·e·x·s au sort 

Prénom NOM Faculté  Présence 
Fanny PERRUCHOUD Lettres   Oui 
Ian  PILET SSP   Oui 

Lou DE BRUYCKER FBM    

Laetitia CIAMPI FBM   Oui 

Yasmine  PUPET FDCA    

Karelle YERSIN FDCA    

Elias  LETOVANEC HEC    

Matteo CONSTANT HEC    

Etienne LE COUTOUR HEC    

Éloïse RICHARD FGSE  

Paul CASTELAIN FBM  

Aurélien BAUD SSP Oui 

Philippos  KOKKAS SSP Oui 

 

Invité·e·x·s 

Prénom NOM Institution représentée 

Léa PACCOZZI UNES 

Tamara BELEMEN Titanic Lémanique 

David RESIN Titanic Lémanique 
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